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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie geht es weiter mit dem Rennbahngelände? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wann, unter wessen Beteiligung und unter welchem Vorsitz wird der vom Senat ange-
kündigte Runde Tisch für die zukünftige Entwicklung des Rennbahngeländes einge-
setzt? 
 

Welches konkrete (Zwischen-) Nutzungskonzept, unter Berücksichtigung 
des Volkentscheides, hat der Senat für das Rennbahngelände? 

 
Inwiefern wurden mit den derzeitigen Nutzern des Geländes Gespräche 
geführt?  

 
 
 
 

Martin Michalik, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


